

Quelle est la différence entre les monographies publiées dans la Pharmacopée Européenne (Ph. Eur.), dans les suppléments de la Ph. Eur. et dans Pharmeuropa ?

 Vous êtes ici:

[EDQM FAQs / FAQ de l'EDQM en français / PRODUITS ET SERVICES \(publications, étalons de référence, CombiStats\) / Publications de l'EDQM / Informations générales sur les publications de l'EDQM](#) / Quelle est la différence entre les monographies publiées dans la Pharmacopée Européenne (Ph. Eur.), dans les suppléments de la Ph. Eur. et dans Pharmeuropa ?

Réponse:

Les monographies figurant dans la Ph. Eur. et dans ses suppléments sont les normes officielles. Les suppléments sont publiés pour réviser ou ajouter des monographies entre deux éditions de la Ph. Eur. Les monographies figurant dans *Pharmeuropa* sont publiées pour consultation. Les mêmes principes de publication s'appliquent aux textes généraux de la Ph. Eur.